



Ein Blick in die Zukunft

Die Feiertage sind vorbei und der Alltag hält wieder Einzug. Wir stehen am Anfang des Jahres und ich möchte die Gelegenheit nutzen, einen Blick in die Zukunft zu richten.

Wir als Stiftung LA PUMERA sind im Endspurt hin zu einer Neuorganisation als Mitglied der Reit da Sanadad Surselva (RDSS). Diese wird, wenn alles wie geplant läuft, per 1. Januar 2027 operativ tätig werden.

Das Gesundheitsgesetz sieht vor, dass sich die Gesundheitsregionen zweckmäßig organisieren und wir sind dabei, dies mit der RDSS umzusetzen. Wir erhoffen davon eine bessere Vernetzung und Zusammenarbeit und damit eine höhere Qualität und Effizienz bei unseren Dienstleistungen, sei es in der Pflege, aber auch in den anderen Bereichen wie in der Administration oder im Einkauf. Mit attraktiven und einheitlichen Arbeitsbedingungen sollten wir auch dem Fachkräftemangel entgegenwirken und die Personalbindung steigern können. Die wachsenden Anforderungen von aussen sollen einheitlich und professionell bewältigt werden können. Wir sind überzeugt, dass wir mit der RDSS die Herausforderungen im Gesundheitswesen effektiv und effizient bewältigen können und freuen uns auf die neue

Zusammenarbeit in der Region.

Bis Ende 2026 bedeutet dies, dass wir unseren Betrieb so gut wie möglich für diesen Zusammenschluss vorbereiten. Wir wollen bereit sein und „up-to-date“, was bedeutet, dass wir in diesem Jahr diverse Investitionen tätigen werden, die einem erfolgreichen Betrieb unseres Heims dienen. Hierzu zählen zum Beispiel die Reorganisation der Reinigungsabläufe mit einer neuen zentralen Dosieranlage für die Reinigungsmittel, ein neues Auto für Rollstuhltransporte, die Anschaffung von diversen Pflegeutensilien, die Umsetzung unseres neuen Pflege- und Betreuungskonzepts, v.a. im Demenzbereich, die Finanzierung von Weiterbildungen, die Aktualisierung unserer IT-Infrastruktur oder einfach die Anschaffung einer neuen Kaffemaschine für unsere Cafeteria. Es wird uns definitiv nicht langweilig!

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ebenfalls einen guten Start ins neue Jahr, viel Erfolg bei Ihren Projekten, vor allem auch Wohlergehen und Zufriedenheit - und bleiben Sie gesund!

*Claudia Tomaschett,
Heimleiterin*



Weihnachtsfeier 2025

Am 24. Dezember 2025 besuchte uns der Weihnachtsengel und überbrachte die frohe Botschaft der Weihnachtsgeschichte. Nach einem festlichen Mittagessen bescherte er uns einen besinnlichen und feierlichen Nachmittag mit Musik und Gesang. Am 25. und 26. Dezember durften wir sehr viele Gäste bei uns begrüßen, die mit ihren Liebsten ihr Weihnachtsfest feierten und das Weihnachtsmenü genossen. Auf den Wohngruppen wurden die Bäume feierlich geschmückt und versprühten mit ihrem Tannenduft weihnächtliche Stimmung. Schön war's!



Silvesterlotto

Wer gewinnt wohl diesmal? Wieder einmal lockten schöne Preise am Silvesterabend und warteten auf glückliche Gewinner und Gewinnerinnen. Unser Team Aktivierung und die beteiligten Mitarbeiter/innen haben wieder alles gegeben, um unseren Bewohnern und Bewohnerinnen einen unterhaltsamen und lustigen Abend zu bescheren. Die strahlenden Gesichter der Teilnehmenden sind unser Dank dafür.

... und ein VIVA aufs neue Jahr!



Namenlose Wäsche

Möglicherweise sind Sie selber schon betroffen gewesen? Ab und zu passiert es, dass ein namenloses Wäschestück in unsere Wäscherei gelangt. Die Herausforderung ist es dann, das Wäschestück wieder der richtigen Besitzerin oder dem richtigen Besitzer zurückzugeben. Es gibt einen einfachen Weg, solche Missgeschicke zu vermeiden:

Wir bitten Sie als Bewohner/in oder Angehörige, **neu gekaufte Wäschestücke VOR dem Gebrauch der Wohngruppe oder der Leitung Hauswirtschaft zum Nämelen abzugeben**. Das hilft! Vielen Dank!

Inbetriebnahme unserer TV-Anlage / Replay-Funktion

Die Installation unserer neuen TV-Anlage ist abgeschlossen und die Geräte sind bereits in Betrieb. Wir danken Ihnen für Ihre Geduld und Ihr Verständnis bei der Inbetriebnahme. Die neue TV-Anlage bietet die Möglichkeit, die **Replay-Funktion** zu nutzen, d.h. Sendungen der letzten 7 Tage rückwirkend zu sehen. Dies erfolgt dank unseren guten Verhandlungen **ohne Zusatzkosten**. Wer diese Replay-Funktion nutzen möchte oder sonstige Fragen hat, soll sich bitte demnächst bei unserem Technischen Dienst melden: 081 926 13 06, technik@lapumera.ch.

Bitte beachten Sie: Die alten TV-Geräte können von den Angehörigen abgeholt werden. Alle Geräte, die übrig bleiben, werden wir Ende Januar 2026 entsorgen.

Tarifordnung und Preisliste 2026

Mit separatem Mail erhalten Ihre Angehörigen die neue Tarifordnung sowie die Preisliste 2026. Die Tarifordnung ist auch auf unserer Webseite abrufbar. Die Regierung wird diese Tarife voraussichtlich erst im Februar definitiv genehmigen. Wir gehen aber davon aus, dass sie sich nicht verändern werden. Aus diesem Grund erhalten Sie die Tarifbestätigung 2026 Anfang Februar zusammen mit der Rechnung für den Januar 2026.

Bei den Preisen 2026 beachten Sie bitte, dass sich die TV-, Telefon- und Internetgebühren verändern. Ferner haben wir die Erfassung des Verbrauchs von persönlichem Pflege-, Verbands- sowie Einwegmaterial (sofern nicht im Pflegetarif enthalten) und auch Toilettenartikel, nicht kassenpflichtige Pflege- und Spezialprodukte umgestellt und optimiert. Dies bedeutet, dass möglicherweise mehr solcher Produkte in Rechnung gestellt werden. Grundsätzlich erfolgt dies bereits seit einem Jahr über unseren Lieferanten, IVF Hartmann.

Gerne können wir auf Wunsch auch einen **Steuerausweis für die Kosten 2025** erstellen. Melden Sie sich bitte dafür bei unserer Administration: finanzen@lapumera.ch oder 081 926 13 05.

Bei Fragen zögern Sie nicht, uns zu kontaktieren. Vielen Dank.